



Une semaine festive à Jean-Zay

publié le 09/01/2024

La semaine précédant les vacances s'est déroulée dans une ambiance particulièrement festive au collège : dress code particulier -et de plus ou moins bon goût pour certains, on cachera les photos !-, défis surprises, décorations surprenantes, blagues de potache de lutins farceurs, chants de Noël récompensés par Mme la Principale en personne, flash mob dans la cour... Petits et grands, élèves comme adultes, tout le monde a contribué à cette ambiance sympathique. Mention spéciale à notre équipe de restauration qui s'est, comme chaque année, surpassée pour nous offrir un délicieux repas de Noël !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.